
Información Política

Hace llamado a la unidad

LÓPEZ OBRADOR: EL PUEBLO ESTÁ FELIZ

El Presidente afirma
que sólo las élites
están enojadas

POR ISABEL GONZÁLEZ
lga@gimm.com.mx

A pesar de la pandemia, el desplome en los precios del petróleo, la depreciación del peso y la crisis económica que tales realidades dejan a su paso, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el pueblo "está feliz" con su gobierno.

Al descartar que exista "malestar social" contra su gestión, aseveró que sólo las élites están muy enojadas.

Sin embargo, solicitó a sus adversarios políticos que en estos tiempos difíciles "le bajen una rayita" a su enojo y comprendan que es necesaria la unidad para sacar adelante al país.



Que ya le bajen una rayita, porque está la campaña en medios, en redes, desbordada; abruman, fastidian."

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ
OBRADOR**

PRESIDENTE DE MÉXICO

"Hay diferencias políticas, ideológicas, pero eso es arriba, es en las élites; abajo el pueblo está unido y, puedo decir, feliz, feliz, feliz, aunque se piense de otra manera (...)

"Llamo a la unidad, incluso llamo a la unidad a los adversarios, a los conservadores, la Patria es primero, que ya le bajen una rayita, porque está la campaña en medios, en redes, desbordada; abruman, fastidian.

De modo que, a la unidad. No le hace que el expresidente Calderón haya puesto que comí con el hermano de Guzmán Loera", dijo.

En Twitter, Calderón le respondió: "Le tomo la palabra, hagamos una tregua. No polaricemos ni desde la Presidencia (conservadores, etc.), ni desde la oposición. Concentrémonos en atender la emergencia."

El Presidente adelantó que como parte del plan para reactivar la economía, el sueldo de los altos funcionarios quedará congelado.

También informó que cuando la epidemia acabe convocará a la gente a darse besos y abrazos de manera masiva. "Cuando salgamos de esto, voy a convocar a abrazos y a besos al Zócalo y a todas las plazas públicas a celebrar de esa manera", adelantó.

Aplicará sólo para altos funcionarios

Promete nuevo ajuste salarial

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que no habrá aumento de salario para altos funcionarios públicos, a fin de hacer frente a la crisis económica que se avecina por el Covid-19.

“Vamos a hacer un esfuerzo los altos funcionarios públicos, se van a reducir los sueldos en términos reales, no van a crecer, se congelan, es decir, no hay aumento, lo que se estaba considerando para este año no hay aumento, sólo para los altos funcionarios públicos y de manera proporcional, va a ganar menos el presidente y así hacia abajo”, anunció en Palacio Nacional.

Explicó que ésta es parte de las medidas que se van a aplicar para “apretarnos el cinturón nosotros”, porque a los trabajadores que ganan menos de 30,000 o 20,000 pesos no aplicará, “estamos hablando de los que estamos

arriba, es una de las medidas que se va a llevar a cabo y otras más”.

Aseguró que el próximo domingo será cuando presente más acciones, como parte de un plan de reactivación e impulso a la actividad económica.

Además, el mandatario hizo un llamado a los partidos políticos para que entreguen la mitad de los recursos que reciben, o lo que ellos consideren, con la intención de ayudar entre todos.

“No le podemos sacar dinero de la bolsa al pueblo, al contrario, hay que darle al pueblo (...) Ojalá y todos ayudemos. La justicia es darle más al que tiene menos y no puede haber trato igual entre desiguales”.

Por otro lado, el mandatario reiteró su llamado a las empresas para que envíen a casa a sus empleados con goce de sueldo, y confió en que lo hagan en solidaridad y que no litiguen en tribunales.

“Es una cuestión de interpretación. En una reforma que se hizo a la Ley Federal del Trabajo, se estableció que en



casos de emergencia sanitaria se puede pagar salario mínimo durante un mes, pero hay en la misma Ley Federal del Trabajo una norma que establece que es el salario completo”, explicó López Obrador.

Añadió que por tal motivo se va a dar información, apoyo y asesoría; “pero el llamado no es al litigio, el llamado es a la solidaridad verdadera, auténtica”.

El Ejecutivo sostuvo que con el apoyo de la Iniciativa Privada “vamos a salir adelante”, al asegurar que su gobierno ya atiende al otro sector de la población: los que no trabajan en el sector formal.

El mandatario presentará el domingo un plan de reactivación económica.

FOTO: ESPECIAL